

RAMIRO PEREYRA



PREPARACIÓN. La Gloria jugará hoy un amistoso ante Montevideo Wanderers, en Uruguay, desde las 20. Hubo cambio de horario por cuestiones de seguridad. El nuevo DT Albirrojo mostrará sus cartas y confía en "el Chino" Romero. **Página 2**

El primero de Pedro Instituto sale a escena

PEDRO TROGLIO. El entrenador de Instituto afina detalles de cara al debut en la Copa de la Liga Profesional. Su idea es construir un equipo con firmeza defensiva. Ante Wanderers, mostrará su primera versión.

fútbol

Ana Dalmasso

adalmasso@lavozdelinterior.com.ar

Instituto jugará este sábado en Uruguay su primer amistoso de pretemporada ante Montevideo Wanderers a las 20, por la Serie Río de la Plata y Pedro Troglio podrá ver en cancha el fruto del trabajo de una dura pretemporada que comenzó el 2 de enero.

El plantel viajó este viernes para Uruguay y quedó concentrado también para el duelo del próximo martes contra Defensor Sporting, desde las 22, que significará el cierre de la preparación.

Hay un jugador de la Gloria que vivió esta pretemporada de manera especial, y que en 2025 espera tener un gran año, una especie de revancha tras no sumar muchos minutos en la temporada anterior.

Silvio Romero arrancaría hoy muy adelante en la consideración de Troglio y tendrá su chance el sábado para empezar a demostrar. "Yo no les doy confianza a los jugadores, ellos me la tienen que dar a mí", dijo el DT con respecto a la competencia interna. "Tenemos un plantel de 30, ojalá salga un 11 de memoria que nos ayude a ganar, sino, habrá lugar para que otros demuestren", agregó.

INSTITUTO. El entrenador albirrojo apostará por la experiencia del "Chino" Romero, quien será titular hoy en el amistoso con Wanderers en Montevideo, por la Serie Río de la Plata.

Pedro Troglio

"Yo no les doy confianza a los jugadores, ellos me la tienen que dar a mí"

Romero haría dupla ante Montevideo Wanderers con Facundo Suárez, quien tuvo un buen 2024. Como lo expresó el DT, en ese encuentro mantendrá la base que finalizó el torneo anterior, con los nombres que vienen jugando.

Un posible equipo sería con: Roffo; Beltrán, Requena, Alarcón, Pereyra; Moreyra, Lodico, Puebla, Acevedo;

Suárez y Romero.

Justamente "el Chino", recibió elogios importantes por parte del entrenador y se nota que es muy valorado de cara al inicio de la competencia. "Lo vi bien, hizo toda la pretemporada. Ahora hay que jugar, la tiene que meter adentro", dijo Troglio.

"Claramente lo veo jugando de punta, cerca de un nueve. Vos ves las

prácticas, le cae y es gol. Se ha puesto muy bien desde lo físico y esperamos que pueda tener ese año que sueña tener", agregó, haciendo la salvedad de que lo entiende como un acompañante del centrodelantero y no como la referencia. "Ahí tiene menos recorrido y desgaste, y también le van a caer pelotas que como nueve no las va a tener", confesó Pedro.

"Hizo todo, después dependerá de cómo juegue, de cómo define. Cuando alguien quiere mucho a un club y no pudo rendir lo que quería rendir, hay una necesidad. Para mí, eso a veces mueve más que cualquier otra cosa", sostuvo el DT sobre el atacante de 36 años.

Matías Godoy, el séptimo

Instituto le cerró la persiana al mercado de pases con un séptimo nombre, que viene a completar el plantel que tiene Pedro Troglio ante la inminente salida de Gregorio Rodríguez. La Gloria buscaba un delantero con características similares y que pueda darle variantes ante la abundancia de delanteros centro.

El nombre elegido es el de Matías Godoy, con pasado en el club y en Talleres, que llega a préstamo por un año. Godoy viene de anotar un gol en

“

Tenemos un plantel de 30, ojalá salga un 11 de memoria que nos ayude a ganar; si no, habrá lugar para que otros demuestren”.

la final de la Copa Argentina y gritar campeón con Central Córdoba de Santiago del Estero.

"Es un nombre que me ofreció la dirigencia", dijo Troglio ayer, mientras el jugador se hacía los estudios. Finalmente fue parte de la delegación que viajó a Uruguay. El delantero de 23 años tiene su pase en Estudiantes de La Plata y el Pincha lo cede con opción de compra.

En el último año, Matías Godoy disputó 33 partidos, anotó dos goles y dio cuatro asistencias. Si bien en la Copa de la Liga jugó poco, en la Liga Profesional se afianzó y terminó siendo figura también en la Copa Argentina. En Instituto, jugó en el 2021, anotando dos goles en 11 encuentros.

El rol de los juveniles

Pedro Troglio llegó con la idea de potenciar lo que tiene el club en divisiones inferiores, en consonancia con el proyecto vendedor que tiene la Gloria. En este mercado se fue Nicolás Dubersarsky en una venta muy importante, por lo que buscan que ese camino no se corte.

Hay varios nombres con potencial que el DT decidió dejarlos en el plantel superior y que sumarán sus minutos en Uruguay.

"No se juega con el DNI al fútbol, se juega bien o se juega mal. Entonces, si 'el Chino' (Romero) está bien, juega 'el Chino'. Si (Lorenzo) Albarracín con 17 años vuela como está volando, juega. Esto es así, lo mismo", sentó posición el DT.

Por la lesión de Lucas Rodríguez, el juvenil Manuel Avellaneda estuvo en las prácticas y será parte de la delegación que viaje a Uruguay. Stefano Moreyra, Lorenzo Albarracín y Matías Klimowicz, hermano de Luca, son otros de los nombres que el entrenador tiene en consideración. Tal y como lo expresó, no le temblará el pulso para ponerlos si el equipo los necesita. Otro que ya no es un juvenil pero que tendrá su chance de pelearla es Jonathan Dellarossa, que con 24 años viene de tener una experiencia en Chaco For Ever. Desde la dirigencia y en acuerdo con Troglio, quieren darle la oportunidad de ganarse el puesto.

PEDRO CASTILLO



Hoy, ante Wanderers, con cambio de horario

Instituto tiene todo listo para probarse antes del inicio de la competencia oficial de la Copa de la Liga Profesional y este viernes ya se instala en Uruguay para jugar sus compromisos de la Serie Río de la Plata.

Los dirigidos por Pedro Troglio son 27 en la delegación que está en tierras charrúas, con la inclusión del reciente refuerzo Matías Godoy y la baja de Gregorio Rodríguez, quien espera en Córdoba el cierre de las negociaciones entre la Gloria y el

Melgar de Perú para emigrar.

El otro que no está es el lateral Lucas Rodríguez, que tuvo problemas en la pretemporada y no viajó para terminar de recuperarse. Jeremías Lázaro, que también se había entrenado diferenciado, sí formó parte de la delegación.

Instituto enfrentará hoy a Montevideo Wanderers. Pero la organización del evento modificó el horario. Inicialmente, estaba previsto que comenzara a las 18, pero fue retrasa-

do a la hora 20 para el inicio de ese duelo. En tanto, fue adelantado el inicio del partido que sostendrán Cerro Largo y Gimnasia LP, que se adelantó. En vez de comenzar a las 20, dará inicio a las 18. Según el comunicado oficial, los cambios son estrictamente por razones de seguridad. Aunque no se detallan las causas específicas, es común que este tipo de modificación se realice para garantizar la integridad de los asistentes, los equipos y los organizadores de los eventos.

Hora y TV. Instituto pondrá por primera vez en escena su versión 2025, con el DT Pedro Troglio al frente. El amistoso ante Wanderers, en Montevideo, comenzará a las 20 y el cotejo se podrá ver a través de ESPN Premium (Pack Fútbol) y de Disney + Premium.

TALLERES. El presidente habló del mercado de pases del equipo albiazul y adelantó los puestos que sigue buscando. Hoy, amistoso ante Argentinos.

Fassi. Y el plantel que se está armando para 2025

lavoz@santoyago.gomez@gmail.com

JAVIER FERREYRA



Javier Flores
jflores@lavozdelinterior.com.ar

Andrés Fassi aseguró que "se está estructurando un gran plantel" para esta temporada de cuadruple competencia y fundamentó los motivos de su optimismo a cinco días del cierre del mercado de pases.

En diálogo con **LaVoz** el presidente del club de barrio Jardín aseguró: "Quedan cinco días claves para el final del mercado y hasta ahora se quedaron todos los que hicieron 72 puntos en un año. Y vienen dos jugadores de mucha jerarquía, como Rick y Mosqueira. Veremos qué se define en la recta final, pero estamos estructurando un gran plantel para pelear en la parte de arriba". Cuando se le

preguntó qué puestos faltan por reforzar, explicó: "Vendrá un central y estamos buscando a un volante ofensivo. No está decidido todavía si vendrá un centrocampista. Depende del mercado, que está muy estático y en el que todos especulan".

"No quiero hablar de números ni de qué más podemos hacer. Talleres ha sido muy cauteloso y ha ido tomando decisiones estratégicas muy buenas", agregó Fassi.

Rick y Mosqueira, adentro

Al cierre de esta edición, el delantero brasileño Rick y el volante central Joaquín Mosqueira cumplieron con sus revisiones médicas y se preparaban a firmar sus respectivos contratos como refuerzos de Talleres.

Rick Jhonatan Lima Morais, de 25 años, viene del Ludogorets de Bulgaria y Talleres le comprará el pase por una cifra millonaria.

Según información de medios búlgaros, y no emanada ni confirmada por el club albiazul, orillarían los 6 millones de euros.

En cuanto a Mosqueira, de 20 años, la "T", según trascendió, adquirirá el 80 por ciento de la ficha del mediocampista en 3 millones de dólares limpios, haciéndose cargo de impuestos, porcentajes, comisiones y sin involucrar a jugadores propios en la operación, que no le reportaría una plusvalía a Unión de Santa Fe en caso de una futura venta.

Preparación. El Albiazul hará hoy dos prácticas de fútbol contra Argentinos Juniors, en Buenos Aires, en el que será su último amistoso antes del debut en la Copa de la Liga, el próximo sábado 25 (a las 17) contra San Lorenzo, por la primera fecha.

Riveros y Schott se quedan

Fassi también confirmó que los laterales Blas Riveros y Augusto Schott continuarán durante 2025 en la "T", con lo que el DT Alexander Medina tiene asegurada competencia interna y de jerarquía en ambos puestos.

Riveros tenía en la mira salir para tener más continuidad en otro club, pero como está en los planes del "Cacique" para pelear el puesto de lateral izquierdo con el venezolano Miguel Navarro, y que no llegaron ofertas suficientes, se decidió en forma conjunta que siga en el plantel.

En cuanto al lateral derecho Schott, quien regresó de su préstamo en Newell's, está muy bien considerado por el DT uruguayo, quien le pidió a Fassi sostenerlo en la plantilla. Además, como Alex Vigo fue prestado sin cargo ni opción a Sarmento de Junín, será la alternativa a Gastón Benavidez. Queda por saber qué sucederá con Tomás Olmos.

Oportunidades de VERAN

DEL 20 AL 31 DE ENERO

Cerámico 38 x 38 <p>¡ 3.905 x m2 -10%</p> <p>Cod: 305217318-02</p>	Cerámico 38 x 38 <p>¡ 3.905 x m2 -10%</p> <p>Cod: 305217390</p>	Porcelanato 60 x 60 <p>¡ 8.595 x m2 -10%</p> <p>Cod: 305214197</p>
Cerámico 34 x 51 <p>¡ 5.025 x m2 -8%</p> <p>Cod: 305502318</p>	Cerámico 34 x 51 <p>¡ 5.025 x m2 -8%</p> <p>Cod: 305502319</p>	Porcelanato 59 x 59 <p>¡ 15.896 x m2 -10%</p> <p>Cod: 305214205</p>

MUCHAS CUOTAS PARA VOS

5 CERO INTERÉS

Naranja X

PLAN Z3 CUMPLA CINCO INTERÉS

Naranja X

Promoción con Naranja X válida durante todo el mes de enero 2025, en todos los productos.

GESTIONAMOS TU PRÉSTAMO

PARA LA COMPRA DE MATERIALES

HASTA \$ 103.400.000

¡BANCOR

CONOCÉ NUESTRAS SUCURSALES

Casa Central Juan B. Justo 4000 470 9000	Argüello Recta Martínelli 7300 470 9090	Villa Allende Av. Goycoechea 1457 470 9094	Don Bosco Av. Colón 6500 (Tropezón) 470 9092	Zona Sur Armada Argentina 1928 470 9043	C.A.D. Av. Circunvalación y Arboleda
---	--	---	---	--	--

Ferrocons | Contáctanos por WhatsApp para compras y consultas | **351 6981000** | www.ferrocons.com.ar

fútbol

LIGA PROFESIONAL. El Pirata se prepara para la primera fecha del torneo ante Huracán, el viernes, en Alberdi. Aún le resta un amistoso por disputar en Uruguay, ante Progreso.

Belgrano. Los "tocados" a una semana del inicio del Apertura

Pablo Ocampo
pocampo@lavozdelinterior.com.ar

A una semana del inicio del torneo Apertura de la Liga Profesional, Belgrano presenta cuatro refuerzos y dos jugadores con molestias físicas que lo colocan en duda para llegar al encuentro con Huracán del viernes 24, a las 21, en el Gigante de Alberdi.

Justo en la previa del primer amistoso formal, ante Wanderers de Uruguay, partido que se disputó en Montevideo y terminó con triunfo Celeste 3 a 1, se comunicó que Lucas Passerini presentaba una contractura en el isquiotibial derecho. Podría demandarle varios días de recuperación y lo dejaría fuera del juego con el Globo.

Después, a los 41 minutos del primer tiempo ante los uruguayos, fue Gabriel Compagnucci quien dejó el campo con muestras de dolor.

El lateral-volante sintió una molestia en la pierna y pidió dejar el campo de juego para evitar una complicación mayor, pero se complica su presencia en el arranque de la temporada porque habrá que esperar su evolución, aunque desde club son optimistas.

Otro que terminó con una pequeña carga muscular, y por eso jugó 45 minutos, fue Lucas Zelarayán. "El Chino" sintió el esfuerzo de la pretemporada y la carga anímica de volver a vestir de Celeste. Por ello es que, cuando sintió una pequeña molestia, fue reemplazado en el entre tiempo del amistoso.

La seguidilla de partidos exige jugadores al 100% en lo físico porque habrá muchos encuentros en pocos días (seis en 23) y eso obligará a recambios y cuidado de piernas, por eso es que los "tocados" no serían tomados en cuenta frente al Globo.

Belgrano juega el viernes 24 ante Huracán; después, el jueves 30 frente a Racing, el lunes 3, con Independiente Rivadavia, el viernes 7, con Banfield en Buenos Aires; martes 11, en Alberdi, con Aldosivi; y el sábado 15 con Central Córdoba, en Santiago del Estero.

Las caras nuevas son: Lucas Zelarayán, Julián Mavilla (ambos jugaron

ante Wanderers), Elías López y Fausto Grillo (jugarían mañana ante Progreso).

Dos por Colazo

El delantero Agustín Colazo (24), quien se encuentra con el plantel de Belgrano en Uruguay, está muy cerca de ser transferido por el Pirata con la venta del 50% de su ficha.

Dos son los clubes que están interesados en quedarse con sus servicios y ambos ya han avanzado en la negociación. Es factible que en los próximos días se defina el futuro del nacido en Río Segundo.

Unión es quien vino a la carga por el atacante que regresó de su préstamo en Aldosivi. Los cordobeses han pedido 500 mil dólares por la mitad de la ficha y resta que desde el Tatenue se le haga llegar al Pirata los avales que tienen para el pago de la transferencia.

El otro interesado es Platense, quien también sabe de las pretensiones que tiene el Celeste en cuanto a la manera de pagar el pase y del monto



MOLESTIA. Gabriel Compagnucci se retiró con una molestia frente a Wanderers.

y porcentaje que se define vender.

Por ahora, es Unión el que está más cerca de quedarse con "Huevito", porque el albirrojo santafesino jugará la Copa Sudamericana y es algo que seduce en lo deportivo al jugador y al club de Alberdi porque se va quedar con la mitad del pase.

Nacho Vázquez. La "B" está detrás de un central e Ignacio Vázquez, de Platense, es el apuntado. El Calamar tiene una deuda con el jugador y el Pirata podría "comprarla" y quedarse con parte de la ficha del jugador y sus servicios.



DEBUT. Mariana Sánchez, DT de la B.

La "B" y la "T" de movida en el fútbol femenino

En un acontecimiento histórico para el fútbol femenino, en el arranque de la temporada 2025 de la primera División femenina, se dará el clásico de Córdoba entre Belgrano y Talleres.

Se llevó a cabo ayer en la Asociación del Fútbol Argentino (AFA) el sorteo del Torneo que corresponde al primer semestre. La competencia está dispuesta se dispute a una rueda, todos contra todos, en formato liga.

La iniciación del campeonato será el fin de semana del 2 de febrero y se pautó su finalización para el 25 de mayo. En la primera fecha se enfrentarán los dos equipos de Córdoba, en lo que será el primer clásico de la era

profesional para ambos equipos.

Por la segunda fecha, Belgrano enfrentará a River y Talleres recibirá a Boca.

Panameña en la "T". Las Mataradoras sumarán a la panameña Natalia Mills, quien ya está en Córdoba.

Si bien se esperan los resultados de los chequeos médicos para firmar el vínculo, el Albiazul dio una sorpresa en el ajetreado mercado de pases del fútbol femenino. Mills tiene 31 años y viene de ser figura en el Alajuelense, en la máxima categoría de Costa Rica. Es una delantera y ganó con el conjunto Tico, siete títulos locales, dos Copas Uncaf y dos Supercopas.

Racing y un amistoso ante Estudiantes

PRIMERA NACIONAL. La Academia sigue apuntando al torneo. Este martes, juega con Atlanta y el viernes, en Río Cuarto.

Racing no le afloja a los trabajos de pretemporada y continúa organizando partidos amistosos que le permitan llegar de la mejor forma al inicio del campeonato, previsto para el segundo fin de semana de febrero.

Este martes, el albiceleste se medirá con Atlanta en el complejo El Norte de Río Segundo en horario matinal.

El Bohemio llega al final de su preparación previa a la competencia que está cumpliendo en Córdoba y será midiéndose con un par de la categoría. Serán dos encuentros en el complejo deportivo y sin presencia de público.

También para la semana entrante, los dirigidos por Diego Cochas tienen previsto jugar el viernes 24, el tercer amistoso de enero, porque ya jugó con Talleres en el predio albiazul. Lo hará con Atlanta este martes y está programado jugar ante Estudiantes de Río Cuarto en el estadio Antonio Cándini de los celestes.

Aún no está confirmado si será a puertas cerradas por la mañana o por la noche, con público. Se manejan las dos opciones y se estará comunicando en breve.

La Academia estará debutando en el torneo el domingo 9 de febrero a las 19, en el estadio Miguel Sancho, ante Deportivo Maipú de Mendoza.

Por su parte, Estudiantes jugará el sábado 8 de febrero a las 20.30, en Mendoza, ante Gimnasia en el arranque de la Zona B de la Primera Nacional.



CHAVARRÍA. Una de las caras nuevas de la Academia para 2025.

fútbol

ESPAÑA. El cordobés está en un gran momento. Dejó atrás las dudas que había y hoy es una de las claves del gran momento del Colchonero.

Julián Álvarez. Brilla en el Atlético de Madrid y Simeone elogia su adaptación

El delantero argentino Julián Álvarez está viviendo un presente espectacular en el Atlético de Madrid, consolidándose como una pieza clave en el esquema del entrenador Diego Simeone. El delantero nacido en Calchín tiene un impacto notable en el equipo, especialmente en la faceta goleadora.

Atlético de Madrid logró una impresionante racha de 15 victorias consecutivas en las cinco principales ligas de Europa. Álvarez viene siendo un factor determinante en esta racha, siendo el único jugador en participar en todos esos encuentros, anotando 10 goles en los mismos. En total, suma 14 goles y 2 asistencias, en 1776 minutos disputados en la temporada, contando todas las competiciones del equipo Colchonero.

Además de marcar, Álvarez viene anotando goles importantes. "El Araña" ya marcó en la Liga española, la Copa del Rey y en la Champions League. Algunos de sus tantos fueron decisivos para sumar puntos, como el gol para vencer al Celta de Vigo, un tanto para empatar contra la Real Sociedad, otro para superar al Mallorca, un doblete frente al Valladolid y

“Ahora está imponiendo sus virtudes y eso nos hace bien. Al principio hablábamos de un período de adaptación.”

Diego Simeone
DT Atlético Madrid

otro tanto para vencer al Osasuna. En la Copa del Rey, marcó un gol en la reciente goleada 4-0 contra el Elche, clasificando al equipo a cuartos de final. Es el segundo máximo goleador del Atlético de Madrid en la historia de la Copa del Rey bajo el mando de Simeone, con cuatro tantos, superado solo por Diego Costa.

Adaptación y cambio de rol

Al inicio, hubo dudas sobre la adaptación del delantero de la selección argentina al equipo de Simeone. E, incluso, se mencionó que el jugador estaba triste. Inicialmente, jugó como puntero por la izquierda, una posición que lo alejaba de su zona predilecta de gol. Sin embargo, con el

tiempo, su rol cambió y ahora es compañero de ataque de Antoine Griezmann. Su estado físico le permite recorrer las amplias distancias que requiere un equipo que juega al contragolpe. Según el entrenador Diego Simeone, necesitaban tiempo de adaptación, al igual que otros jugadores como Alexander Sorloth. "El Cholo" destacó que, actualmente, Álvarez está mostrando sus virtudes y esto beneficia al equipo.

Simeone valora su adaptación. El técnico argentino expresó su satisfacción con el rendimiento de Julián Álvarez, recordando que al principio se hablaba de un período de adaptación. Simeone resaltó que ahora el jugador está "imponiendo sus virtudes" y que eso le hace bien al equipo. También mencionó que, al principio, el equipo buscaba encontrar "esas asociaciones colectivas" para que los jugadores pudieran desarrollar sus habilidades.

Contraste con Manchester City

Este gran momento de Julián Álvarez contrasta con su etapa en el Manchester City, donde no tenía el mismo protagonismo. El jugador necesitaba un cambio y lo encontró en el Atlético de Madrid. Se destaca que, tras su salida, Pep Guardiola lo extraña, sobre todo ante la gran cantidad de lesionados en el Manchester City. Según Álvarez, Guardiola le agradeció "por no hacer nunca ningún problema" durante su estadía en el club inglés.

En resumen, Julián Álvarez ha encontrado en el Atlético de Madrid el lugar para desplegar su talento goleador. Su adaptación y el cambio de rol le han permitido convertirse en una pieza clave para el equipo de Simeone, que disfruta de su gran presente.

Atlético Madrid, que abonó 70 millones de euros por el pase del cordobés, lidera la Liga de España (44 puntos, uno por encima del escolta Real Madrid), se metió en cuartos de final de la Copa del Rey y en Champions lleva tres triunfos en fila para comenzar a acomodarse en la tabla.

Gran inicio. En total, el cordobés Julián Álvarez suma 14 goles y dos asistencias, en 1.776 minutos disputados en lo que va de esta temporada, contando todas las competiciones que está disputando el equipo colchonero.



CON VARIAS CARAS NUEVAS. River celebra, con Galoppo y el regreso de Pérez.

El "super-River" ganó en Chile un amistoso de pretemporada

PRIMERO. Con goles de Lanzini y de Borja, venció a la U de Chile 2 a 1. El martes, ante la selección de México.

En el equipo de Gallardo se volvió a ver en acción a Enzo Pérez, quien se mostró algo lento a la hora de achicar espacios en la mitad del campo.

El equipo argentino salió al campo con Jeremías Ledesma; Fabricio Bustos, Germán Pezzella, Lucas Martínez Quarta y Marcos Acuña; Giuliano Galoppo, Enzo Pérez y Maximiliano Meza; Manuel Lanzini; Facundo Colidio y Miguel Borja.

Franco Armani, Pablo Solari, Rodrigo Villagra y Pity Martínez, estos dos últimos con sobrecargas musculares, quedaron afuera del banco de suplentes.

El martes, a las 21, se medirá en el estadio Más Monumental con la selección de México.



SE AFIANZA. La relación entre el técnico Diego Simeone y Julián Álvarez

Verón y un mensaje para el Millonario

DINERO. El presidente de Estudiantes se cruzó con el de River por el pase de Sebastián Driussi.

Juan Sebastián Verón, presidente de Estudiantes de La Plata, le contestó a Jorge Brito, presidente de River, por la contratación de Sebastián Driussi.

"Foster es amigo del dueño de Austin FC. Nosotros hicimos una averiguación por Driussi, pero el representante me dijo que en Argentina solo juega en River. Quedó en eso. Después, a River le vino bien, y al agente mejor, la de tirarnos al medio y subir la cotización".

"Brito dijo que nos prestan plata, un préstamo no tiene que molestarle si él maneja un banco. Prestó plata toda la vida, no debería molestarle esa parte. Si bien el banco lo here-



VERÓN. Con la confianza de sentirse respaldado, fue duro a River.

dó del padre, no es de él, hoy lo maneja él", continuó el dirigente del Pincha.

"Mucho tiempo los grandes usaron a los chicos y les sacaron jugadores. ¿Por qué no nos podemos parar de igual a igual y tratar de ver si podemos competir? Si el chico quiere jugar en River, va a jugar ahí. No hay situación económica que le mueva el piso. Es una cuestión de inseguridad del presidente de River porque ven a un competidor".

rugby

INFORME. Un año con mucha programación tanto en el ámbito local como en el nacional y un número importante de jugadores en el Súper Rugby Américas plantean un reto para los distintos equipos.

Agenda. Los desafíos del rugby cordobés ante un recargado calendario 2025

Gabriela Martín
gmartin@lavozdelinterior.com.ar

La temporada 2025 viene recargada tanto para el rugby amateur como semiprofesional y el desafío de los clubes de Córdoba y sus respectivos equipos es grande. Un Torneo Oficial que se jugará a la par del Torneo del Interior y un Súper Rugby Américas que concentrará un número importante de jugadores que, al menos en los primeros meses del año, no serán tenidos en cuenta por los entrenadores de sus clubes. El desafío está planteado.

El calendario de competencias se abrirá con Dogos XV por lo que un nutrido número de jugadores no hará la pretemporada con su club sino que será parte del trabajo de la franquicia Córdoba Athletic, Jockey CC, Tala RC y La Tablada serán los cuatro equipos que más jugadores tendrán a disposición de Dogos XV; en menor medida, Jockey de Villa María, Universitario y Palermo Bajo. A excepción del Hipico villamariense, todos jugarán el Torneo del Interior (A o B), que en esta temporada debuta con el formato de ventanas y comenzará en marzo, el mismo mes en el que también dará inicio el Top 10 A de la Unión Cordobesa de Rugby.

Será un año desafiante y, sobre todo, de ensayo y error para los clubes que tendrán que analizar cada movimiento. No hay dudas que la competencia requerirá planteles largos, ya que los equipos que deban afrontar el Top 10 y el TDI jugarán de marzo a noviembre, casi en paralelo, ambos torneos.

Palermo Bajo, Jockey Club Córdoba, Córdoba Athletic, La Tablada RC, Tala RC y Urú Curé de Río Cuarto comenzarán a jugar el Torneo del Interior A el sábado 15 de marzo. Mientras que San Martín de Villa



EMBLEMA. Después de París 2024, Gastón Revol se retiró de Los Pumas 7s, volvió a La Tablada y en 2025 jugará en Dogos XV.

María y Universitario lo harán una semana más tarde (22) en el TDIB. Salvo Jockey de Villa María y Carlos Paz RC, todos los otros participantes del Top 10 A (que comienza el 29 de marzo) tendrán un doble frente.

El TDIA tiene previsto jugar la final a finales de septiembre; días más, días menos, el TDIB se extenderá también hasta esa época del año. La Comisión de Torneos de la Unión Cordobesa de Rugby fijó como fecha de disputa de semifinales y final los dos primeros sábados de noviembre. Uno y otro torneo irán alternando las fechas a lo largo de la competencia.

Cómo se jugará el Torneo del Interior

En total, participarán los mismos 32 equipos que lo hicieron en la edición 2024, con la salvedad de los ascensos y descensos producto de las revalidas del TDI A y B, y mantendrá el mismo formato de competencia con 16 equipos en ambos torneos, divididos en cuatro zonas de cuatro clubes cada una.

En el TDIA, Palermo Bajo formará parte de la Zona 1, Jockey CC lo hará en la Zona 2, Córdoba Athletic y La Tablada en la 3, Tala RC y Urú Curé en la 4. En la divisional B, San Martín de

Villa María jugará en la Zona 6 y Universitario en la 7.

El Top 10 A

El 29 de marzo será el punto de partida de una nueva edición del Torneo Oficial de la Unión Cordobesa de Rugby, certamen que tiene a Córdoba Athletic como el bicampeón vigente. La temporada 2025 contará con 10 equipos, entre los que estará Carlos Paz RC. Córdoba Rugby jugará este año en el Súper 9 B.

El formato de torneo constará de dos fases en las que los equipos jugarán todos contra todos, semifinales y

Dogos XV se muda. La franquicia cordobesa ya no jugará el Súper Rugby Américas en cancha de Tala RC, en Villa Warcalde, donde jugó las dos ediciones anteriores. En la temporada 2025, la sede para los partidos de local será en Córdoba Athletic.

final. La primera rueda finalizará el 5 de julio, mientras que la segunda comenzará el 12 con los partidos de vuelta, invirtiendo la localía respecto de la primera rueda. La fase regular tendrá 18 fechas (con nueve fechas en cada rueda).

Después de las primeras tres fechas de la primera fase habrá dos sábados libres (19 y 26 de abril, este último con fecha del TDI), se jugarán otras dos y se repiten otros dos sábados sin actividad local. Del mismo modo, después de la sexta, séptima y octava jornada. Un formato similar se repetirá en la segunda fase del Top 10 A.

A fines de mayo finaliza la etapa regular del Súper Rugby Américas y las franquicias que no clasifiquen entre las cuatro primeras (semifinales) liberarán a sus jugadores para que tengan la opción de regresar a sus clubes de origen. Los que jueguen semifinales y final extenderán su cronograma hasta el viernes 13 de junio.

Dogos XV es uno de los candidatos a estar entre los cuatro mejores del SRA por lo que los cordobeses de la franquicia podrían estar disponibles recién en junio, un mes en el que los otros dos torneos (Oficial cordobés y del Interior) todavía estarán en sus fases de grupo y podrán ser beneficiados con el retorno de sus jugadores.

canalshowsport.com.ar/vivo/ CANAL 34 Y CANAL 120 FLOW

EL VERANO CORDOBÉS ESTÁ EN

Show Beach

TEMPORADA 2025

ASADO DE VERANO

DOMINGOS 23H.

Conducción **Sergio Escalzo**

SHOWSPORT

Coca-Cola AMSTEL CARUSO

REPUBLICA ARGENTINA DE RUGBY

CB GIPREN



DESAFÍO. El Turismo Carretera 2000 busca hacer pie apostando por motores y biocombustibles producidos en Córdoba

AUTOMOVILISMO. La ACTC encontró en esta provincia dos aspectos clave: motorización y combustibles. El impacto ambiental y económico que genera.

Impulso. El Turismo Carretera 2000 y su fuerte conexión con Córdoba

El Turismo Carretera 2000 tendrá en 2025 su temporada inaugural. Se trata de la flamante divisional que la Asociación de Corredores de Turismo Carretera (ACTC) impulsó para vehículos sedán de hasta 2000 centímetros cúbicos. El primer campeonato de Turismo Carretera 2000 tendrá un total de 12 fechas, siendo la primera el 30 de marzo en el Autódromo "Ciudad de Neuquén" de dicha provincia, junto a la categoría Turismo Carretera.

Así como el histórico TC2000 (el Turismo Competición 2000) tiene una fuerte vinculación con Córdoba (muchos de sus equipos históricamente tuvieron su sede en esta provincia debido a la cercanía con el autódromo Oscar Cabalén y por lo que logísticamente representa estar en el centro del país para viajar a los diferentes escenarios en los que se presenta el certamen), el Turismo Carretera 2000 también tiene una vinculación estrecha con Córdoba.

Los vehículos de esta flamante divisional de la ACTC funcionarán con un motor que fue desarrollado en los talleres de Oreste Berta, en Alta Gracia, y verificados por los mecánicos de los diferentes equipos que integran el Turismo Carretera 2000. Y

el otro hecho importante es que la categoría utilizará biocombustible generado en esta provincia.

Se trata de motores V6 de 500 caballos de fuerza, preparados especialmente para equilibrar potencia y compromiso ambiental al incorporar E40, un biocombustible con un importante corte de bioetanol. Para ello, se avanza en lograr que los biocombustibles que se utilicen en la competencia sean todos de origen netamente cordobés, a través de las diferentes plantas productoras de bioetanol que existen en la provincia.

El acuerdo con Córdoba

Fruto de la interacción del Gobierno de Córdoba, a través del Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos y la Agencia Córdoba Deportes, y el desarrollo mecánico de Oreste Berta junto a los equipos técnicos del Turismo Carretera 2000, este año los vehículos que disputan esta competencia utilizarán biocombustibles.

"El potencial del bioetanol como combustible renovable es innegable, los estudios técnicos ya han demostrado que conviene un mayor octanaje que los combustibles fósiles, dando más potencia al motor. lo que sin dudas será un valor agregado para la

competencia", informaron desde el Gobierno de Córdoba.

Además, agregaron: "El uso de un mayor porcentaje de bioetanol, no solo asegura un rendimiento óptimo para motores de alta competencia, sino que también contribuye a la mitigación del cambio climático y genera un incremento en el valor agregado de la cadena agroindustrial".

Con este convenio, se logrará impulsar la economía provincial y reforzar la transición hacia fuentes de energía sostenibles, generando nuevos puestos de trabajo. De esta forma, siendo una de las iniciativas más innovadoras del deporte motor en el país, Córdoba continúa un trabajo que se inició en el Rally Cordobés y que a nivel internacional ya se aplica en la Fórmula 1.

Desde 2024, el Rally Cordobés implementa el uso de E17, una mezcla de 17% de bioetanol con combustible grado 3 en todos los autos que participan en su campeonato.

Esta iniciativa no solo mejoró la eficiencia de los motores, sino que también redujo significativamente las emisiones de carbono, consolidando a Córdoba como un referente nacional en sustentabilidad automovilística.

polideportivo

Tres candidatos siguen a paso firme en el Abierto de Australia

TENIS. Novak Djokovic, Alexander Zverev y Carlos Alcaraz aseguraron su lugar en octavos de final del primer Grand Slam de la temporada

En la próxima ronda, Djokovic no la tendrá fácil ya que enfrentará al checo Jiří Lehečka (29).

Por su parte, el alemán Alexander Zverev, que sigue en la pelea por conquistar su primer Grand Slam, le ganó al británico Jacob Fearnley (92) por 6/3, 6/4 y 6/4.

"Sascha" espera rival en los octavos de final, en donde podrá medirse ante el francés Ugo Humbert (14).

Alcaraz se quedó con el partido ante el portugués Nuno Borges (33) por 6/2, 6/4, 6/7 (3) y 6/2 en un enfrentamiento que duró dos horas y 55 minutos. Es la primera vez, en lo que va del Abierto de Australia, que el español cedió un set.

En la siguiente instancia se enfrentará ante el británico Jack Draper (18), ganador del duelo ante el australiano Aleksandar Vukic (68).

El único argentino en competencia, Francisco Cerúndolo (31) se media anoche, al cierre de esta edición, ante el local Alex de Miñaur (8), en el segundo turno de la Rod Laver Arena.



SIGUE. Novak Djokovic quiere sumar un nuevo título y va por el camino ganador.

Lo que hay que saber Del mundo del deporte

Handball. Por la segunda fecha del Grupo H del Mundial que se juega en Dinamarca, Noruega y Croacia, Los Gladiadores perdieron con la selección croata 33-18. Mañana, desde las 14 (hora de nuestro país), Argentina enfrentará a Baréin (ayer perdió con Egipto 24-35) por el pase a la segunda ronda de la competencia. Un empate favorecerá al equipo asiático que tiene mejor diferencia de gol. El encuentro podrá seguirse por TyC Sports y DirecTV.

Automovilismo. The Daily Mail publicó que Aston Martin se habría puesto en contacto con sponsors

con la intención de firmar a Max Verstappen con un sueldo de mil 1000 millones de libras, repartidos en varios años. Ayer, el equipo de F1 desmintió esa información, más allá de su interés en el neerlandés.

PARA VER ENTV

Fútbol. Serie A. 14. Juventus-Milan. ESPN 16:30 Atalanta-Napoli. ESPN 3

Fútbol. Serie Río de la Plata. 20. Montevideo Wanderers-Instituto. ESPN Premium.

Tenis. Abierto de Australia. 22. Octavos de Final. ESPN 2/ESPN 3

la contra

Rafael Cerezo
rcerezo@lavozdelinterior.com.ar

El 47° Rally Dakar, el quinto que se disputó en Arabia Saudita, concluyó con la undécima victoria de un representante argentino y la primera de un binomio cordobés. Fue el que alcanzaron Nicolás Cavigliasso y Valentina Pertegarini (Taurus), con el equipo francés BBR, en la categoría Challenger.

Los representantes de General Cabrera fueron los claros dominadores de la prueba desde el mismo prólogo y nunca se bajaron de los seis primeros en cada etapa, administrando en la parte final de la carrera, las ventajas obtenidas al inicio de la prueba. Para Cavigliasso fue su segundo triunfo en la prueba más difícil del mundo, tras ganar en 2019 en la categoría cuadríciclos al comando de un Yamaha Raptor. Luego de esta victoria, le pidió matrimonio a Valentina y llevan tres temporadas compitiendo juntos. Valentina se convirtió en la primera mujer navegante en lograr el cetro en 2024 y recibió su distinción en la fiesta de la FIA realizada en diciembre pasado en Ruanda, África.

El binomio cordobés empleó un neto de 57h52m15s para llevarse el triunfo por delante del portugués Gonzalo Ferreiros (Taurus), a 1h11m38s, y por 1h30m13s a Paul Navarro, navegado por el sanjuanino Lisandro Sisterna. Otros argentinos que terminaron la prueba en esta división fueron Bruno Iacomu, navegando a Khalifa Al Attiya (12°), y Augusto Sans, navegando a Ahmed Alkuwari (37°). A la hora de evaluar el triunfo, Cavigliasso dijo: "Es increíble para nosotros ganar una categoría tan competitiva como la Challenger. Tuvimos la fortuna de ganar tres etapas durante la primera semana y llegar al día de descanso con 30 minutos de ventaja sobre el segundo ubicado. Esto nos permitió atacar sin perder la prudencia en las etapas finales y rematar la victoria que nos pone muy felices por lo conseguido. Además, somos el primer matrimonio en ganar el Dakar".

Sanders y la racha de KTM

El motociclista australiano Daniel Sanders (KTM) fue un claro dominador de las dos ruedas al cabo de los 7.453 kilómetros recorridos por las



CAMPEONES. Nicolás Cavigliasso y Valentina Pertegarini, mucho más que un matrimonio. En lo más alto en los Challenger.

RUGBY. El binomio Cavigliasso-Pertegarini, de General Cabrera, se impuso con solvencia en la categoría Challenger. Primer matrimonio en ganar "la carrera más dura del mundo".

Rally Dakar 2025. Los cordobeses hicieron historia

motos. Sanders es el segundo australiano en ganar el Dakar luego de que Marc Coma lo hiciera en 2009 y, a la par, conseguir para la marca austriaca su 20ª victoria en el Dakar, convirtiéndose en el fabricante más exitoso de la prueba. Sanders ganó nue-

ve las 13 etapas corridas y, de esta manera, "Chuky" (como lo apodan) fue imparables para sus rivales, entre ellos, el argentino Luciano Benavides (KTM), quien con el cuarto lugar conseguido obtuvo su mejor resultado en el Dakar. Sanders empleó para

ganar un neto de 53h08m02s, precediendo a Tosha Schiareina (Honda) por 8m50s y a Adrián Van Beveren (Honda) por 14m46s. El otro argentino que compitió en motos fue el nequeno Juan Santiago Rostar, quien terminó 40° en la clasificación general.

Por su parte, Edgar Canet, con sus juveniles 19 años, se ha convertido en el piloto más joven en ganar en motos, en la división Rally 2, y terminar como el mejor debutante.

Victoria local en Ultimate

Finalmente, el piloto saudí Yazeed Al Rajhi (Toyota) pudo materializar en su terruño la primera victoria en el Dakar de un representante de Arabia Saudita. Al Rajhi emuló lo hecho por Pierre Lartigue, en el Paris-Dakar-París de 1994. Tuvo en el sudafricano Henk Lategan (Toyota) a un duro rival, al que finalmente pudo vencer en las etapas finales en el Empty Quarter, que lo había eliminado el año pasado, añadiendo una nueva nacionalidad ganadora a la carrera. Hank Lategan fue su escolta a 3m57s y completó el podio Mattias Ekström (Ford Raptor), a 20m21s. El mendocino Juan Cruz Yacopini (Toyota) logró el séptimo lugar en la general y es su mejor actuación hasta el momento en la prueba.

Debut triunfal de Heger

Otro de los triunfos para resaltar fue el logrado por el debutante Brock Heger, quien se impuso en la división SSV de prototipos livianos, venciendo con un Polaris, justo en el día del cumpleaños número 25 del estadounidense. Pudo superar al francés Xavier de Soultrait, quien penó con problemas en el tren delantero. Hizo una reparación tapando las cámaras y, por ello, fue sancionado con una hora por parte de la organización que lo terminó alejando de poder luchar por la punta. Heger ganó en 59h13m11s, superando al chileno Chaleco López (Can Am), quien retornó a la categoría luego de tres intervenciones entre los Challenger. López ganó cinco etapas y logró convertirse en el escolta a 2h06m04s, y por delante de Alex Pinto, a 3h37m11s. Para los argentinos participantes, la prueba les dejó distintas sensaciones. Fidel Castillo, navegante de Anuar Osman fue noveno; el cordobés Fernando Acosta, navegando a Sebastián Guayasamín, terminó 12°; en tanto, Manuel Andújar culminó 29° y Jeremías González Ferioli fue 31°. Ambos tuvieron múltiples problemas al comienzo y quedaron retrasados.

Macik reinó en camiones

El piloto de la República Checa, Martin Macik, fue el claro dominador entre los camiones imponiendo a los MM Technology, tras ganar cinco etapas. Macik salió a defender su condición de ganador en 2024 y lo cumplió con creces. Tuvo en Alex Loprais y Mitchel Van den Brink a sus más enconados rivales. Macik triunfó en 58h42m58s, delante de Van den Brink, por 2h21m13s, y de Alex Loprais, a 2h26m44s.

Finalmente, en la división 1000, que comprendió a unidades prototipos que utilizan diferentes tipos de energías para moverse, el triunfo fue para lordy Juvanteny con 249 puntos, superando a Yoshio Ikemandi (235s) y al cordobés Benjamín Pascual (195), quien encabezó la división de motos con la unidad eléctrica china de Segway.

Un total de 175 vehículos concluyeron el 47° Rally Dakar que tuvo 108 abandonos a lo largo de las 12 etapas disputadas. La prueba tiene garantizada hasta el 2029 su permanencia en Arabia Saudita, tras firmar nuevos convenios con ASO.

MÁS INFO:
ESCANEA EL CÓDIGO QR

Entidad Superior del Deporte en la Provincia de Córdoba

Invitan:

SUMMER KART CORDOBÉS
KARTING
18 ENE KARTÓDROMO DE RÍO CUARTO
PRIMER CAMPEONATO CORDOBÉS NOCTURNO
SUPERMOTOCROSS
18 ENE LA QUINTA MX PARK - CÓRDOBA
IRT SUB 2400: TORNEO INTERNACIONAL DE VERANO ALPIL-DAMA
AJEDREZ
18 y 19 ENE URUZAINGÓ 167 PISO 2 - CÓRDOBA

HANDBALL
CIRCUITO ARGENTINO DE BEACH HANDBALL
FEDERACION CORDOBESA DE HANDBALL
18 y 19 ENE
CANCHA DE BEACH DEL PARQUE DEPORTIVO MUNICIPAL ALVA GRACIA

VOLEIBOL
Promoviendo los Valores Olímpicos: RESPETO, AMISTAD y EXCELENCIA.
FECHA 1 LIGA ARGENTINA FEMENINA I.A.C.C vs BANGLO LR
FCV
19 ENE
ESTADIO ÁNGEL SANDRIN - T.A.C.C. CÓRDOBA